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Abstract (en)
The device includes two symmetrical halves (9a,9b) for holding a gas bottle (18), each having a top ring (12a,12b), at least one of which is equipped
with a device for fixing a gas regulator. The halves include, at their base, a device for preventing introduction of a gas bottle, and an articulation
device permitting the halves to be relatively angularly displaced between a bottle introduction position and a use position in which the rings
concentrically contact one another and allow reception of the regulator which locks the two halves together.

Abstract (fr)
Ce dispositif de retenue d'une cartouche de gaz (18) perçable apte à coopérer avec un organe de prélèvement de gaz (2) comprenant une aiguille
de perforation est constitué de deux demi éléments symétriques (9a,9b,) de retenue de la cartouche (18) présentant, à leur sommet, chacun, une
bague (12a,12b) dont au moins l'une d'elle est équipée de moyens de fixation de l'organe de prélèvement et, à leur base, des moyens d'interdiction
de l'introduction d'une cartouche et une articulation permettant un déplacement angulaire entre des deux demi éléments (9a,9b,) par rapport à leur
base entre une position d'introduction permettant de placer une cartouche (18) et une position d'utilisation dans laquelle les deux éléments (9a,9b,)
sont en contact l'un de l'autre et dans laquelle les deux bagues (12a,12b,) sont concentriques et superposées, autorisant la réception de l'organe de
prélèvement (2) du gaz et réalisant le verrouillage du dispositif dans cette dernière position. <IMAGE>
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